

「一步前へ」



岩国中学校 第2学年 学年通信

第5号 令和5年10月20日

職場体験学習に行ってきました。

10月3日(火)4日(水)に職場体験学習が行われました。4年ぶりの実施で、まず生徒全員の体験先が見つかるだろうか、ということが懸念されましたが、今回、53箇所の事業所が快く体験学習を引き受けてくださり、無事に実施することができました。生徒たちは各事業所の方々から、温かく熱心なご指導をいただき、貴重で有意義な体験をすることができました。

初めての体験で緊張やとまどいもあったと思いますが、精一杯仕事に取り組んでいる様子が見られました。また、「疲れたけれど、楽しかった。」「仕事をするの大変さがわかった。」などの生徒たちの言葉から、充実した活動であったことが感じられました。

今回の体験が、今後の自分の進路を考えるきっかけとなることを願っています。また、ご家族でもお子様の将来の夢や目標などについて話し合っただけであればと思います。

保護者の皆様には、持参物の準備や行き方の確認など、ご協力本当にありがとうございました。



～生徒の感想～



話すことが苦手な自分にとって、お客様を楽しませる会話ができる美容師さんは本当にすごいな、と思いました。髪を切る技術など練習を重ねなければうまく言われていたので、努力することは本当に大事なんだと改めて感じました。

《美容》(1組 女子)

事業所の方はお客様のためにたくさん努力されていることがわかった。挨拶が一番緊張したけれど、アドバイスをしてもらい気持ちよく挨拶をすることができた。これからもこの挨拶を続けたいと思った。

《接客》(2組 女子)

今回の職場体験で仕事の大変さと大人になってからのマナーなどを知ることができて良かったと思いました。この体験をきっかけに将来のことを悩みはじめました。将来は今回体験させて頂いた〇〇〇〇で働こう、と本気で思うほど、今回の体験は本当に良かったです。

《販売》(3組 男子)

この職場体験では、働くとはどういうことなのか、仕事をする意味は何か、ということを経験できました。仕事の大変さはすごく感じました。これから働くための第一歩を踏み出すきっかけができたので、この2日間すごく意味のある体験となりました。

《教育》(4組 男子)

私は初めて障害のある方と接するので、どんな場所なのか、どんな方がいるのかとても不安でした。でも、入所者の方から話しかけてくださったり、自分からも話しかけてたりしてコミュニケーションをとることができました。職場体験で学んだことを今後の学校生活に生かしていきたいと思いました。《福祉》(5組 女子)

10月28日(土)開催の文化祭で披露するクラスの合唱曲を紹介します。

- 2-1 地球星歌
- 2-2 遠くまで
- 2-3 旅立ちの時
- 2-4 時の旅人
- 2-5 HEIWAの鐘

その他、ステージでは、劇「こうして豆は煮えました。」の発表、体育館の壁にモザイクアートを展示します。

